
令和元年度 第１回（第１５回）善通寺市子ども・子育て支援会議 議事録 

 

 

１ 日 時 令和元年５月２３日（木）１５時～ 

 

２ 場 所 善通寺市役所 ２階第３会議室 

 

３ 出席者 会長 

委員１２名 

欠席 ２名 

 

４ 会議の概要 

１．保健福祉部長あいさつ 

２．議事 

（１）子ども・子育て支援事業計画第２期策定について 

（２）子育て支援に関するアンケート調査による「量の見込み」について 

（３）その他 

 

５ 資料 

  ・計画策定の進め方 

・策定業務スケジュール 

・子ども・子育て支援事業計画（第Ⅱ期）における「量の見込み」報告書 

・アンケート調査結果報告書 

 

６ 会議録 

１．保健福祉部長あいさつ 

２．議事 

（１）子ども・子育て支援事業計画第２期策定について 

〔事務局〕ＪＭＣ(株)より資料「計画策定の進め方」について説明。 

     委員より質問及び意見等なし 

― 策定について承認 ― 

 

（２）子育て支援に関するアンケート調査による「量の見込み」について 

〔事務局〕ＪＭＣ(株)より資料「事業量推計報告書」について説明。 

今回の事業量推計値は、アンケート調査結果から国の計算式に基づき事

業量を算出しているため、ニーズ量が実態と大きく乖離している事業が

ある。これは、アンケートの質問や回答からニーズ量を単純計算している

ためであり、今後、計画策定においては過去の実績などを参考にニーズ量



を調整する必要があり、次回の会議で調整後の推計値に対するご意見を

いただき、その上で確保方策を計画に反映したい。 

〔委員長〕フルタイム就労の父母が幼稚園を希望しているのは、幼稚園の預かりがあ

るためと思うが、幼稚園の預かりを優先するという考え方ではなく、希望

が幼稚園という考え方か。 

〔事務局〕はい。 

〔委 員〕都会では就労してないと保育所は入れてくれない。預けてないと就労でき

ない、結局、就職が難しくなる。善通寺はそういうことはないか。 

〔事務局〕就職活動は保育所入所の条件の一つになっている。入所可能な期間に、保

育所の入所要件を充たす仕事が決まれば、その後も保育所に入所できる。 

〔委員長〕幼稚園の利用者数の実績が、現在の計画策定時の予測より少ない。令和６

年までの推計値が出てるが、今の段階では、よくわからないところがある。

一方で保育所の実績を見ると、ある程度計画予測値を上回っており、コン

スタントな推移となっている。 

〔委 員〕今後の計画では、ニーズがあれば認定こども園を検討してほしい。 

〔委 長〕スタディアフタースクールの長期利用のときの給食というのは、この会議

で検討しないのか。 

〔事務局〕新しい給食センターを建設中であり、現段階で検討することは難しいが、

そのような要望があることは承知している。この会議で様々なご意見を

いただくことは必要だと考えているので、計画に直結しないことでも、ご

意見をお願いしたい。 

〔委員長〕今までの委員の意見について、なにか意見はないか。 

〔委 員〕先ほどの子ども園についてだが、保育と教育は違うと思うので、一概に子

ども園にしたらいいということではないと思う。 

〔委員長〕今後調整していく中で見込み量が出てくるので、また次回の会議で具体的

な調整した内容やデータについて協議したい。 

― アンケート調査による「量の見込み」について承認後議事を終了 ― 

 

 

 

― 閉会する ― 


